

(2025.1.12 下川消防出初式祝辞)

皆様、明けましておめでとうございます。

令和7年の輝かしい新春を迎え、下川消防出初式が挙行されるにあたり、議会を代表して一言お祝いを申し上げます。消防団員、職員、そして消防関係諸団体の皆様におかれましては、常日頃から、火災や様々な災害から下川町民の暮らしを守るために、日夜、献身的に努力されていることに対し、深く敬意を表しますとともに、感謝を申し上げます。

特に、消防団員の皆様は、日ごろは、それぞれの仕事がありながら、災害時には町民の生命、身体、財産を守るために出動されること、そしてそのために日々訓練を重ねていることに対し、重ねて感謝申し上げます。

また、ただ今表彰をお受けになられました団員、並びにご家族の皆様の長年にわたるご功績に対し、心からお祝いを申し上げます。皆様は、長年にわたり下川町の防火・防災に、ご尽力され、その活躍が認められて今回の荣誉に輝かれたのだと存じ上げます。引き続き、今後とも本町の消防・防災活動の推進のために、一層のご支援・ご協力、そして次世代を担う職員・消防団員へのご指導、ご助言をお願いいたします。

令和6年を振り返りますと、元日の能登半島地震をはじめ、全国各地で頻発した自然災害により、防災についての必要性をより一層認識した1年だったのではないのでしょうか。また、令和7年は、阪神淡路大震災から30年ということもあり、あらためて、町民の防災意識向上のための啓蒙活動や、いざというときのための操法訓練など、日々の活動の重要性を改めて認識する一年になるのではないかと思います。

議会としましても、町民の生命・財産の安全、そして暮らしの安定のために、関係機関と力を合わせて、現場での課題をしっかりと把握し、町民の防災・防火体制づくりに努力を傾注してまいりたいと思います。皆様におかれましても、格段のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びとなりますが、本日ご参会の皆様並びにご家族の皆様の、今年1年のご健勝・ご多幸を心からご祈念申し上げ、簡単ではございますが、お祝いの言葉と致します。

令和7年1月12日 下川町議会 議長 我孫子 洋昌